RECTORÍA



Dirección de Comunicación Universitaria

Coordinación de Información

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0427 Ciudad Universitaria, 3 de marzo de 2025

Certifican a unidades académicas de la UAEM en norma ambiental

Ocho unidades académicas y administrativas de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) recibieron este día, de manos de la rectora Viridiana Aydeé León Hernández, los certificados ambientales que las acreditan en la norma ISO-14001:2015.

En una ceremonia realizada en el auditorio del Centro de Investigación en Ingeniería y Ciencias Aplicadas (CIICAp), la rectora Viridiana Aydeé León Hernández felicitó el esfuerzo de las áreas certificadas para contar con una mejora continua, que hacen de la universidad una institución responsable con el medio ambiente.

Explicó que el Sistema de Gestión Integral (SGI), en este caso para la norma ISO-14001:2025, supone un cambio en nuestras prácticas basadas en la sustentabilidad de los procesos dentro de la universidad y en nuestras prácticas sociales de vida cotidiana, atendiendo la dimensión ambiental, política, social y educativa, ya que hablan de entender esta sustentabilidad como un ejercicio de integración a todas las actividades que realizamos.

Juan Manuel Rivas González, coordinador general de Planeación y Desarrollo Sustentable, explicó que en el último informe del panel intergubernamental sobre el cambio climático de 2020, los científicos mencionan que el cambio climático inducido por el hombre está provocando perturbaciones peligrosas y generalizadas en la naturaleza y afectando la vida de miles de millones de personas en todo el mundo, a pesar de los esfuerzos por reducir los riesgos.

Dijo que ante la responsabilidad que tenemos para contribuir a la disminución de los impactos ambientales generados por las actividades realizadas en nuestra máxima casa de estudios, las unidades académicas, centros de investigación y dependencias han realizado acciones de mitigación del impacto ambiental. Recordó que el pasado mes de octubre de 2024, se llevó a cabo la evaluación de la conformidad del Sistema de Gestión Ambiental, resultando en la certificación ambiental de la norma, la escuela preparatoria comunitaria de Tres Marías y la Facultad de Ciencias Biológicas (FCB).

Además, ratificaron la certificación el Centro de Investigación en Biotecnología (CEIB), el Centro de Investigación en Ingeniería y Ciencias Aplicadas (CIICAP), la Facultad de Ciencias del Deporte (FCD), la Biblioteca Central Universitaria (BCU), el Museo Universitario de Arte Indígena Contemporáneo, y el Centro de Investigación en Biodiversidad y Conservación (CIByC).

Anunció que la Escuela de Estudios Superiores del Jicarero, la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales (FDyCS) y el Centro de Investigaciones Biológicas (CIB) han manifestado su firme intención de incorporarse este año a los trabajos necesarios para certificarse en la norma.

También estuvieron presentes Gerardo Gama Hernández, secretario de Extensión Universitaria; Eduardo Bravo Reyes, director de la Facultad de Ciencias del Deporte; y Jesús Escobedo Alatorre, director del Centro de Investigaciones en Ingeniería y Ciencias Aplicadas, así como titulares de las unidades certificadas.

Atentamente **Por una humanidad culta**



